

très courageux et sympa. Je n'aimerais pas être garçon parce qu'ils se bagarrent et qu'ils sont méchants.

Sonia

Je trouve que les filles sont énervantes et chochottes Je n'aimerais pas être une fille.

Alexandre

C'est tout ? Tu n'as pas été très inspiré.

Je trouve que les garçons sont bêtes. Je n'aimerais pas être un garçon parce que tous les garçons de cette école sont bêtes, maladroits et trop sportifs. A chaque fois qu'on passe devant leurs matches de foot, ils nous bousculent et ça m'énervé.

Mathilde

Je trouve que les filles sont agaçantes et chochottes Je n'aimerais pas être une fille.

Bastien

D'où me vient cette impression étrange qu'Alexandre C. et toi n'êtes pas assis très loin l'un de l'autre ?...

Je trouve que les garçons sont gentils et marrants, mais que des fois ils sont énervants (comme tout le monde). Parfois, ils font pitié aussi. Je n'aimerais pas être un garçon.

Noémie

Je trouve que les filles apportent trop de magazines à l'école. Elles sont méchantes aussi. Quand elles nous embêtent, elles nous donnent des claques. Je n'aimerais pas être une fille.

Dimitri

Je trouve que les garçons sont trop passionnés de foot. Quand ils font des matches, ils sont trop violents. Je n'aimerais pas être un garçon. Je préfère être une fille.

Flora

Je trouve que les filles sont agaçantes. Quand on leur propose quelque chose, elles disent toujours "non" ! Je n'aimerais pas être une fille parce qu'elles râlent et qu'elles n'aiment rien... Elles sont énervantes ; c'est pour ça.

Alexandre

Je trouve que les garçons sont des ouistitis et qu'ils s'agrippent aux arbres toute la journée. Je n'aimerais pas être un garçon.

Alia

Je trouve que les filles nous frappent toujours quand on les embête. On dirait qu'elles le font pour le plaisir. Et quand on arrête, elles continuent. Je n'aimerais pas être une fille.

Pierre

Je trouve que les garçons sont parfois énervants. Des fois, ils sont marrants, mais pas souvent gentils. Je n'aimerais pas être un garçon.

Laure

Je trouve que les garçons embêtent les filles, qu'ils jouent trop au foot, se bagarrent trop souvent et rigolent pour un rien. En même temps, il y a des garçons gentils. Je n'aimerais pas être un garçon, parce que les filles c'est beaucoup mieux.

Laëtitia

Je trouve que les garçons ne pensent qu'à la bagarre et au foot. Il y a des garçons sympa et d'autres énervants (et parfois "soûlants"). Sinon, je ne leur reproche rien d'autre. Je n'aimerais pas être un garçon, car ça me plaît bien d'être une fille. Je trouve que les filles ont plus de choix dans les vêtements.

Rachel

Et si on faisait la paix ?



EN BREF



- Notre journal a une version Internet depuis le 12 septembre.
- Cette année, nous assisterons à quatre animations cinéma. Nous verrons : "Princess Bride" (1987), "Le voyage de Chihiro" (2001), "Le cheval venu de la mer" (1994) et "Jeunes & innocents" (1937).
- Nous participerons aux épreuves de cross qui se dérouleront du 14 au 22 octobre... Un peu plus tard, nous ferons aussi du tennis de table et de l'escrime.



Exclusif !

Quel est votre animal préféré ?

Les élèves du CM2-c répondent :

- 1 - le chat (16% des votes)
- 1 - le chien (16% des votes)
- 1 - le cheval (16% des votes)
- 2 - le lapin (12% des votes)

Les 40% restants se partagent entre : le serpent, l'ours blanc, le lion, le léopard, la chèvre, la poule, le hamster, le jaguar, le tigre, le dauphin et le renard.



Exclusif !

Quelle est votre couleur préférée ?

Les élèves du CM2-c répondent :

- 1 - le bleu (50% des votes)
- 2 - le rouge (19% des votes)
- 3 - le jaune (11,5% des votes)

Les 19,5% restants se partagent entre : le mauve, le vert, le violet et le noir (qui, en passant, n'est pas une couleur).

